

いちごぐみだより

最近の子どもたちの様子 -

2023年1月31日 境木保育園 いちご組担任

年が明け、人数が少ない日が多く「今日は来るかな~?」と、毎日お友だちが来るのを心待ちにしていました。久しぶりに会った友だちと嬉しそうに遊ぶ子どもたちでした。1月の初めは割と暖かく過ごしやすかったですが、だんだん冬本番になって、寒い日も多くなってきましたが、寒さに負けずに、戸外で元気に遊んでいました。

お正月遊びでは、自分たちで色付けしたこまや凧あげ、羽根つきをしました。こまは紐を使わず手で回すのですがなかなか上手にまわせるようになりました。逆さまに回す、きのこ回しに挑戦したり、こまが回ると「せんせい、みてみて〜」と、とっても嬉しそうでした。子どもたちが色付けしたこまの方が保育者のこまより、回すとずっときれいでした。

郵便屋さんごっこでは、小さい配達員のぶどう組さんが配達してくれるお手紙が届いて喜んでいました。自分でもお手紙を書いてポストに入れに行って、またお手紙が届くのを楽しみに待っていました。

2月に行うはらっぱまつりではいちご組の子も品物を作って、お店屋さんになったり、買い物をしたりします。制作好きの子どもたちは、品物作りをとても張り切ってやっていました。

いちご組での生活もあと少し。2月はみんな元気に登園でき、色々な経験をして、楽しく過ごせればと思ってます。



今月のうた・手遊び

- 豆まき
- ・鬼のまつり
- ・ハッピーチルドレン
- ・うれしいひなまつり



- 今月の活動

- 寒さに負けない体作りを目指し、戸外で元気に遊びます。
- 感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。
- 節分のつどいでは、自分で作ったお面と豆入れを使って豆まきをします。楽しみながら伝統行事を体験します。
- はらっぱまつりに参加して、お店屋さんになって売ったり、お客さんになって買ったりすること楽しみます。

お願い

- 持ち物に名前が消えてしまっていることがあるので、時々確認お願いします。記名がない物は確認したのち、持ち主がいなければ処分させていただきます。
- •3月1日にクッキング (クッキーの型抜き) をする予定なので、エプロンと三角巾とマスクのご用意をお願いします。子どもたちが扱いやすいものをお願いします。わからない方は担任にお聞きくださいね。